
 

 

 

 

 

 

青岸エネルギーセンターは約４０年稼働し、施設として

の寿命が迫っていることから、市は新たなごみ処理施設の

建設を計画しています。 

計画書には、西防波堤埋立地内（県所有地）への移転、処

理方式は「ストーカ焼却方式＋メタン発酵方式」とし、建設

費用は約６１０億円と書かれています。 

ごみ焼却にともなう環境への影響は、地球規模で深刻さを

増していて、ごみ行政をこれからどうしていくかが重要な課

題です。 

しかし計画には、ごみ処理のあり方についての基本的な考

えは示されておらず、事業費用や場所、処理方式についても

情報量があまりに少なく、「妥当性を判断するのは困難」との

意見が１２月議会・厚生委員会で多数を占めました。 

何よりも、市民合意が重要であるにもかかわらず、地元へ

は連合自治会長だけに概要版で説明するのみで、市民からの

意見はパブリックコメントで聞くとしています。 

市民生活に大きな影響のある計画で、住民説明会を開くな

ど、情報の周知と意見交流を行うべきではないでしょうか。 

パブリックコメントの締め切りは１月１０日までですが、

「終わってからも住民の意見を聞く」と局長の答弁

がありました。ぜひ意見を上げてください。 

  日本共産党和歌山市議会議員 坂口多美子 
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いのちを守る市政のために 
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医療や福祉・くらし・法律などお気軽にご相談

ください。 

＜場所＞さかぐち多美子相談所 

和歌山市西庄 274 

＜時間＞平日の午後１時３０分から 

午後４時まで受け付けています 

＜電話＞０７３－４５４－０５３８ 

8月 10日の河西後援会・パームシティ前宣伝 

２０２４年１２月１３日の市駅前宣伝 
ご意見など、お気軽にお寄せください 

連絡先：日本共産党和歌山市議団０７３-４３５-１１１３ 

 

「ごみ処理施設の建て替え計画」が出されました。 

市民に対してきちんと説明を！！ 

このＱＲコードから

見ることができます。 



日本共産党の機関紙「しんぶん赤旗」報道が自公政権の過半数

割れに貢献することができました。強引な自民党政治ができなく

なります。今年は参議院選挙の年であり、さらに私たちの手で政

治を動かせるチャンスです。 

消費税の減税、企業・団体献金の禁止、学費の引き下げなど、

暮らしの願いをみなさんとご一緒に実現できるよう引き続き頑

張ります。今年もどうぞよろしくお願いします 

企業団地コスモパーク加太は県土地開発公社によってバブル

経済期に開発が計画されました。 

関西国際空港の埋立地造成に要する土砂採取事業は１９８６

年から１９９１年にかけて実施されたもので、８３３億円の収入

に対して支出１１５６億円で当初３２３億円の赤字でした。 

跡地約２５２ｈａに及びましたがバブル崩壊によって土地が売

却できずに巨大な借

金を抱えることにな

りました。２０３３

年には２３１億円の

債務保証が待っています。 

コロナ禍や物価高騰で大きな影響を受ける県民の福祉、暮らしを

支えるために使える財源が借金の返済に充てられるなど、大型開発

の失敗の穴埋めに血税を使うことは許せません。 

このような事業の失敗について総括と反省を含め県民への十分

な説明を求めています。 

現在、ＡＳＡ合同会社（Google 関連企業）にデーターセンター建

設予定ということで売却しました。さらに土取り跡地にメガソーラ

ー建設の話などが聞こえてきますが、環境や災害面での問題がない

か注視していきます。 

住民参加・住民合意のまちづくりをすすめるため、みなさんのご

意見をお待ちしております。 

奥村のり子 ス

「いのちとくらし大切にする県政へ」 
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あけましておめでとうございます。 

昨年は衆議院選挙では大変お世話になりました。 

日本共産党県会議員 
 

大型開発の失敗の穴埋めに 

血税を使うことは許せません！ 

地図は「和歌山県企業立地ガイド 
２０２４～２０２５」パンフレットより 

造成地ＡＳＡ合同会社に売却、土取り跡にメガソーラー？ 

売地ＡとＢは和歌山市２番と６番は和歌山県 
２の左側土取り跡は未発表のメガソーラー予定地 
ぜひ疑問やご意見をお聞かせください。 


